

令和4年7月23日 イオンモール熱田「夏祭り2022」で親子レクリエーション・ボッチャブースを出展しました。

イオンモール熱田で行われた「夏祭り2022」に親子ふれあいレクリエーション・ボッチャのブースを出展しました。

皆さんはボッチャというスポーツをご存じでしょうか？2チームに分かれてジャックボールと呼ばれる目標球に向かって自分たちのボールをどれだけ近づけられるかを競うスポーツでパラリンピックの正式種目にもなっています。

この日はボッチャをより多くの人に親しんでもらいたいと思い、レクリエーション形式で実施しました。



ブースにはお子さん連れのご家族にたくさん来ていただき、レクリエーション・ボッチャに親しんでもらうことができました。

「学校でボッチャやったことがあるよ！」と教えてくれたお子さんや、狙ったところに正確にボールを投げることができるお子さんもいて、ボッチャに対する関心が熱田区でも高まっているのを感じることができました。ご参加いただいた皆さんありがとうございました。



※会場となった駐車場及び周囲の車道は封鎖されており、参加者の方には当イベントに安全にご参加いただきました。